

新春を迎えて

人とのつながりを大切にすることは、

自己成長へと発展していくのでしょうか

夢と希望は青年から大人へ導くものです

方笑いが人生の本筋に

不登校であり高校入り自分が想像していた最短ではなく回り道

一步を踏み出しますが
自分のペースで様々な経験を少しずつ積み重ねて
いき、夢が実現できるとうに頑張っていきたいです。

私の新年の抱負は、少し積み重ねていくことです。勉強や趣味等においては当たり前のことをですが、同時にとても難しいことであるとも思っています。

私は小学校、中学校で不登校であり、高校入

学当初も出席率はあまり良いとはいえませんでした。しかし、両親や先生方等周りの方々の支援を受けて出席率は改善し、卒業の目処^{めど}も立ちました。その時に、今までの単位を確認する機会があり、自分が想像していたトライアンドエラーを繰り返しながら頑張つたところが無駄ではなかつたことを実感しました。

最短ではなく、回り道

が多い私の学校生活でしたが、それでも信じてくれた両親や先生方の支えがあつたからこそ、一步ずつ積み重ねていくことができたと思っています。

一ノ木レミ 得られること

ムホ、ハ口の三周　淡い言つたり、些細

2025年はどんな一年
間でしたか。私にとつて
2025年は、新しい出
会いのおかげで自分の世
界が広がった年でした。

「私たちにできる」と
川辺高等学校2年 古閑 めぐみ

川辺高等学校2年 芳澤 めぐみ

私は生徒会長を務める中で、日々多くの「気づき」を得ています。その中でも「実現の難しそうな物事でも、諦めずに工夫することで実現できることがある」ということを学びました。

川辺高校の生徒会執行

一
ご縁を大切に

出水商業高等学校PTA会長 福地 靖

教科書

新年の招負といふと
子供達はピンとこなかつ
たり、なんだか難しく思
つてしまつて尻込みをし
たり、受け止め方は人そ
れぞれですね。でも、こ
う考えてみてはどうでし
ょうか。大好きな勉強を
頑張りたい。友達の笑つ
た顔を見たい。スボーツ
観戦が好き、自分でもや
つてみたい。自分の思い
を相手に伝えたい。自分
の心中にある思いに正
直になること。子どもの
真剣な顔や悩んでいる
顔、泣き顔、そんな一生
懸命な姿を見て親も成長
させもらっています
手を差し伸べる時、そつ
と見守らないといけない
時。我慢と失敗と感謝の
連続ですね。目標を立て
努力して、その先にあそ
自分の笑顔のために頑張り
つている子どもの頑張り
に大きな愛情を注いでい

かぎれ 人は繋がって
した。今年も、すべての
子供達が、その御家族の
方々が幸せな一年でありますように願つています。

一我慢と失敗と感謝

特別支援学校に世話を
になって、自分では父
からなかつた沢山の人々
の支援があるのだと気付

出水商業高等学校PTA会長 福地 靖教

顔で登校できる明るい学校づくりを進めていきます。挨拶はへこへこ

出水商業高等学校PTA会長 福地 靖教
族そろつて食卓を囲みました。私たちの元に産まれてきてくれて、育つてくれて、巣立つて、そしてまた会えるという家族の縁。これまで当たり前のように思っていた日々の会話や笑顔が、実はかけがえのないご縁の積み重ねの中にあつたことに気づかされました。家族と過ごせる時間をこれからも大切にしたいです。また、息子の運転で出かけるというのも、ドキドキですが、これから的新しい楽しみです。

また、PTA会長として

す。挨拶は人と人とのご縁を結ぶ小さな一步ですが、周りの方々とのご縁を大切にし、先生方や保護者、地域の皆さんとの力で一年を過ごしていきたく思います。